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 生徒総会行われる 
 木曜日に全校生が体育館に集まり、生徒総会が行われました。今年

１年間の方針（錦城中学校をどんな学校にしていくのか）を決めまし

た。１９９人の錦中生が充実した学校生活を送

るために学級討議から出た意見についてみんな

で考えました。1年生もしっかり意見を伝えて

くれました。１組の□□□□、□□□□、

2 組の□□□□、□□□□が全校生の前で、し

っかりとクラスの意見を伝えてくれました。自

分たちの意見を伝えることはとても大切なこと

です。それによって、生徒会執行部の先輩が学校を

良くするにはどうすればいいのかを考えてくれま

した。１年生にも、学校を良くするためにできるこ

とはあります。 

 昔、アメリカの１６代大統領のリンカーンは「Of 

the people.  By the people.  For the people.」

（人民の人民による人民のための政治）と訴え、民

主主義の大切さについて民衆に語りました。錦中生

であるみんなも「生徒の、生徒による、生徒のため

の生徒会活動」が行えるように、生徒会活動を大切

にしていきましょう。 

その生徒会活動の１つである「チャイム着席強化

週間」が先週行われました。前回のときよりは、少なくなっていますが、

０人なるには、まだまだです。授業前の様子をみていると、授業の準備

をせずに遊んでいたり、おしゃべりをしたりしている人がいます。チャ

イムが鳴る前に自分の席に座ってはいるけれど、準備が不十分でロッカ

ーにものをとりにいき、アウトになってしまう。そんな人がたくさんい

るように思います。今回 3 年 2 組が 1 週間を通して、0 人でした。さすが、3 年生。0 人に

する秘訣を委員長会に聞いてみました。 

・朝 8 時 15 分に座れるように、全員が意識した。（朝、家をでる時には誰も声かけがで

きないので自分でがんばるしかない）

・委員長会だけでなく多くの人から「早くすわろ～」の声かけがある。

・移動教室が続く時（例えば、体育、美術など）は、体育の前に美術の用意もしておく。 

・授業の用意ができているかをお互いに確認しておく。用意が遅い人には委員長会が声か

けした。

3 年生のアドバイスを参考にして、普段からチャイム着席を意識していきましょう。 

☆教育実習がはじまりました☆
5 月 27 日～6 月 14 日の間、学校の先生を目指すみんなの先輩が錦城中学校で共に生活し

ます。授業、部活動、学校生活の中で色々お話してみましょう。 

＜来週 6/3～6/7の予定＞
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3 月 

1 組 理科 音楽 数学 社会 英語 

学活 2 組 英語 社会 音楽 数学 技術 

こだま 数学 社会 音楽 英語 技術 

4 火 

1 組 数学 社会 体育 家庭 理科 英語 

2 組 音楽 美術 理科 体育 数学 社会 

こだま 音楽 美術 理科 体育 英語 社会 

5 水 

1 組 

道徳 

音楽 英語 体育 美術 社会 

2 組 数学 美術 体育 英語 理科 

こだま 英語 美術 体育 数学 理科 

6 木 

1 組 社会 国語 理科 美術 数学 英語 

2 組 音楽 英語 社会 国語 家庭 理科 

こだま 音楽 数学 社会 国語 家庭 理科 

7 金 

1 組 技術 数学 国語 体育 音楽 理科 脊柱健診 

2 組 数学 国語 英語 理科 体育 社会 

こだま 英語 国語 数学 理科 体育 社会 

＜保護者のみなさまへ＞ 学年諸費の引き落としが始まります。 

６月から学年諸費の引き落としが始まります。毎月５日にみなと銀行の口座より

9,300 円を引き落とさせていただきます。５日に引き落とせなかった方は、２回目の引

き落とし日（18 日）までに、入金していただきますよう、よろしくお願いいたします。 

この度、錦城中学校で教育実習をさせて頂くことになりま

した芦野結生（あしの ゆい）と申します。現在、武庫川女

子大学に在学中です。実習で担当させて頂く教科は英語で

す。私は中学生と高校生の時、バレーボール部に所属してい

ました。真剣に部活動に打ち込んでいる皆さんを見てなつか

しく感じました。皆さんの授業を拝見させて頂き、どのクラ

スも明るく積極的に発表していてとても感心しました。

当時、私も林田先生に英語を教えて頂いていて、皆さんと

同じように英語の歌を歌うことが楽しかったことを今でも

覚えています。英語って楽しい！と思ってもらえるような授

業ができるように頑張りたいと思っています。短い間です

が、３週間どうぞよろしくお願いします。 


